

El escritor Ramón de Jesús Núñez Duval al hablar en representación de el Acadé José Darío Cepeda y de la Fundación Neiba-Usa, dijo que la acción formativa trata talento e intelectualidad de la población a temprana edad. También la directora Aurekis Ramírez Recio del Distrito educativo 18-01 se identificó con la actividad, ofreciendo su total apoyo.

La alcaldía y las diversas instituciones y organizaciones involucradas en la jornada formativa celebraron la colaboración del Centro Nacional de Artesanía (CENADARTE), al tiempo de solicitar al Ministerio de Cultura la designación de profesores en diversas disciplinas del arte.



Estamos restaurando más de 3,000 Mts. de aceras y contenes en diversos sectores de la ciudad. Pedimos excusas por las molestias que podamos causar a los transeúntes.

Seguimos Trabajando para ti.



La Alcaldía de Neiba, junto a la Fundación Neiba-Usa formativa teatral (Agencia de teatro) como desambigación a través de cuerpo y la voz de Niños, Niñas y Adolescentes.

En esta ocasión, los talleres en diversos centros educativos públicos (Escuela Primaria María Trinidad Sánchez, El Trío) y granada ( Colegio Eddy Brito), se en los próximos talleres formativos de verano en diversas áreas del arte.

Las sesiones se «Aguardando al teatro» tratan de dar pausas para fomentar la creatividad como forma de enfrentar la adversidad y descubrir otras facetas que permitan a los más pequeños sentirse bien consigo mismo, explicó el profesor Vidal de la Cruz del Ministerio de Cultura, el cual imparte los talleres.

En tanto que la licenciada María Dolores Luna, coordinadora formativa de la Red Independiente de Artistas por la Salud y la Educación (RIASE), expuso que el taller se trabaja el arte como una forma de expresión, eliminar por parte de los participantes los prejuicios o estereotipos que le limitan la posibilidad de experimentar expresar el sentir propio y comunitario haciendo uso del arte de forma integral como ente biopsicosocial y espiritual junto a la comunidad.

Cada 6 de junio, el mundo se une para celebrar el Día Mundial del Medio Ambiente, una fecha especial para concienciar sobre la importancia de proteger nuestro planeta y sus ecosistemas vitales.

Por eso hoy te mostramos parte de nuestro compromiso con el planeta y con nuestros municipios, trabajo coordinado con personas que asumieron el reto de mantener y proteger dichas plantas.

Si estás en la disposición de asumir el reto, acércate a nosotros.

Comprometidos con el Medio Ambiente, Alcaldía Municipal De Neiba.



La Alcaldía agradece la comprensión y colaboración de todos los ciudadanos miembros se realizan estas mejoras necesarias en nuestra infraestructura vial. Se espera que una vez finalizadas las obras, la calle estará en óptimas condiciones para el tránsito normal. Juntos, seguiremos construyendo una ciudad más segura y eficiente y seguir avanzando.

#AlcaldíadeNeiba #nosotrosporavanzando



Existen acciones y procesos. Esperando en Dios la conclusión satisfactoria del proceso de gestión iniciado. Nuestra ciudad será dotada de un canon bonifero en condiciones óptimas para garantizar un mejor servicio a nuestra ciudadanía y municipios hermanos.

Reconociendo que un solo canon no es suficiente para nuestro territorio por el crecimiento considerable de la población. Todo el apoyo será bienvenido.

¡Seguimos trabajando para ti!



Parte de nuestras brigadas dando respuesta a los acontecimientos ocasionados por las lluvias.

#neiba



#### REQUISITOS PARA CONSTRUIR

- 1- plano estructural autorizado por MOPC.
- 2- Ayuntamiento pago derecho a suelo.
- 3- Codia, pago derecho a Construcción la cual debe estar amparada por un Ingeniero o Maestro de Construcción.(CERTIFICADO)
- 4- Pago o seguro de la Construcción la cual está amparada por Fondo de Pensiones.
- 5- Medio Ambiente Aprobación.

